

search

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Schüleraustausch mit dem Collège Jean Zay in Verneuil-sur-Seine



Weiterstadt/Paris Auf die Spuren des Sonnenkönigs begaben sich die Schüler und Schülerinnen der Hessenwaldschule im Schloss von Versailles während eines Schüleraustausches mit dem Collège Jean Zay in Verneuil-sur-Seine. Zu den Highlights gehörten deutsch-französische Jugendbegegnungen, ein Tagesausflug mit den Austauschpartnern nach Rouen und eine Stadtrundfahrt durch Paris.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

[Powered by Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)